ER du 16/05/23

DORANS

L'exposition Brickadorans rassemble



Un papa tout sourire et heureux de partager la passion des petites briques avec ses enfants. Photo ER

Consacrer deux journées à l'univers Lego se prépare avec sérieux. Le challenge a été réussi, ce weekend, par les enfants du conseil municipal de Dorans. Tout en maîtrise, l'exposition Brickadorans en a mis plein les yeux aux amateurs. Partout dans la Maison du temps libre, les petites briques multicolores étaient réunies par milliers, étalées ou assemblées

Tout le monde se prend au jeu

L'intérêt majeur était la constitution de huit univers Lego distincts dont les incontournables Harry Potter, Star Wars et Friends. Des mises en situation réalisées avec minutie et technicité par les jeunes élus, présentés à un public de connaisseurs. Le charme a parfaitement opéré.

Collectionneur de renom, mais

avec une casquette de conseiller technique pour l'occasion, Jean-Yves Gerum a apporté plus de 150 kg de briques pour lancer le défi de faire construire un village aux visiteurs mais avec des obligations à respecter. Parents, grands-parents et enfants se sont pris au jeu.

À l'extérieur, les Vieux volants Franc-Comtois ont animé les rues du village en proposant des balades en voiture de collection. « Cette exposition est une réussite et les enfants du conseil municipal sont particulièrement satisfaits d'avoir vu se confondre deux groupes d'adolescents en situation de handicap, des pensionnaires de la résidence Vauban de Belfort avec les autres visiteurs afin de partager tous ensemble leur passion commune », confie Brigitte Parola, adjointe à la commission ieunesse.